



Latest Canadian Pet Population Figures Released

Biennial pet population survey shines a light on how pet population statistics changed over the course of the COVID-19 pandemic, and pet owner habits.

Toronto, ON (September 22, 2022)

The Canadian Animal Health Institute (CAHI) is pleased to share the results of its 2022 Pet Population Survey. These figures are the result of a nation-wide survey of 4,000 pet-owning households, conducted by Kynetec (formerly Ipsos), and continue historical tracking of pet population numbers on behalf of the CAHI since 2004. Not surprisingly, the survey results confirm that pet ownership in Canada increased throughout the pandemic, with 60% of households reporting ownership of at least one cat or dog.

This year's pet population results incorporate both improvements made by Kynetec to the survey's methodology and additional market intelligence to best reflect the status of pet ownership in Canada.

From 2020-2022, the Canadian dog and cat populations continued to grow, increasing from 7.7 million to 7.9 million for dogs, and from 8.1 million to 8.5 million for cats. Within the populations of dogs and cats, the annual medicalization rate remained stable for dogs at 86%, while the multi-year trend for an increase in the medicalization rate of cats continued. As a result, the historical gap between medicalization rates for dogs and cats appears to be incrementally decreasing, with results showing a 3% increase in the number of cats reported to have visited a veterinary clinic in the previous 12 months from 58% in 2020, to 61% in 2022.

"We know that dogs, cats, and other animals can provide many benefits for mental health including companionship and coping with stressful situations. It comes as no surprise that the trends show an increase in both the Canadian dog and cat populations, with the largest increases happening from 2020-2022" said Dr. Emily Bond, Programs Director for CAHI. "It will be interesting to see if this trend continues, now that life is returning to the new normal."

Research lead, Colin Siren, Senior Vice President of Kynetec Canada, stated that “The growth rate of the Canadian dog and cat populations and the rate of Canadian pets visiting the veterinarian continues to surpass pre-COVID crisis levels. Nearly 1 in 5 pet owners wanted or needed preventative care in the past 12 months but were not able to access it due to affordability or the inability to get an appointment, among other reasons. Despite these challenges, veterinary services remain highly valued”

The COVID-19 pandemic has highlighted the special relationship we have with our pets; they are our loyal companions who keep us active and improve our quality of life and our mental health. Healthy pets mean healthy Canadians. Keeping pets up to date on vaccinations, feeding them a nutritious diet, and regularly seeing a veterinarian are key elements of pet ownership. Given the current context in Canada with the issues surrounding veterinary capacity, the shortage of veterinarians and animal health technicians, by investing in preventative care with regular visits, animal owners can safeguard their pet and reduce the strain on emergency veterinary services.

-30-

Publication des plus récentes données sur les populations d’animaux de compagnie au Canada

Le sondage bisannuel sur les populations d’animaux de compagnie met en lumière l’évolution de ces statistiques au cours de la pandémie de COVID-19, ainsi que les habitudes des propriétaires d’animaux de compagnie.

Toronto (Ont.) (12 août 2022)

L’Institut canadien de la santé animale (ICSA) est heureux de partager les résultats de son sondage 2022 sur les populations d’animaux de compagnie. Ces chiffres sont le résultat d’un sondage à l’échelle du pays réalisé par Kynetec (anciennement Ipsos) auprès de 4 000 ménages possédant un animal de compagnie et sont conformes au suivi historique effectué par Kynetec au nom de l’ICSA depuis 2004. Sans surprises, les résultats du sondage confirment que la possession d’animaux de compagnie au Canada a augmenté tout au long de la pandémie, 60 % des ménages ayant déclaré posséder au moins un chat ou un chien.

Les résultats des populations d’animaux de compagnie de cette année intègrent à la fois les améliorations apportées par Kynetec à la méthodologie du sondage et des informations supplémentaires du marché afin de refléter au mieux la situation de la possession d’animaux de compagnie au Canada. De 2020 à 2022, les populations canadiennes de chiens et de chats ont continué à croître, passant de 7,7 millions à 7,9 millions pour les chiens et de 8,1 millions à 8,5 millions pour les chats. Au sein des populations de chiens et de chats, le taux annuel de médicalisation est resté stable pour les chiens à 86 %, tandis que la tendance pluriannuelle à l’augmentation du taux de

médicalisation des chats s'est poursuivie. En conséquence, l'écart historique entre les taux de médicalisation des chiens et des chats semble diminuer progressivement, les résultats démontrant une augmentation de 3 % du nombre de chats déclarés avoir visité une clinique vétérinaire au cours des 12 derniers mois, passant de 58 % en 2020 à 61 % en 2022.

« Nous savons que les chiens, les chats et les autres animaux peuvent offrir de nombreux avantages pour la santé mentale, notamment la compagnie et la gestion des situations stressantes. Il n'est donc pas surprenant que les tendances indiquent une augmentation des populations de chiens et de chats au Canada, les augmentations les plus importantes se produisant entre 2020 et 2022, souligne la Dre Emily Bond, directrice des programmes de l'ICSA. Il sera intéressant de voir si cette tendance se poursuivra, maintenant que la vie reprend son cours normal. »

Le responsable de l'étude, Colin Siren, premier vice-président de Kynetec Canada, mentionne que « le taux de croissance des populations de chiens et de chats au Canada et le nombre d'animaux de compagnie canadiens qui consultent un vétérinaire continuent de dépasser les niveaux d'avant la pandémie de COVID. Près d'un propriétaire d'animal de compagnie sur cinq aurait souhaité obtenir des soins préventifs pour son animal au cours des 12 derniers mois, mais n'a pas pu y accéder pour des raisons financières ou parce qu'il n'a pas pu obtenir de rendez-vous, entre autres. Malgré ces défis, les services vétérinaires restent très appréciés ».

La pandémie de COVID-19 a mis en lumière la relation particulière que nous entretenons avec nos animaux de compagnie; ce sont nos fidèles compagnons qui nous gardent actifs et améliorent notre qualité de vie et notre santé mentale. Des animaux de compagnie en bonne santé améliorent la santé des Canadiens. Le respect des calendriers de vaccination, la fourniture d'une alimentation nutritive et les visites régulières chez un vétérinaire sont des éléments essentiels de la possession d'un animal de compagnie. Compte tenu du contexte actuel au Canada avec les problèmes de capacité vétérinaire, la pénurie de vétérinaires et de techniciens en santé animale, les propriétaires d'animaux peuvent protéger leur animal et réduire la pression sur les services vétérinaires d'urgence en investissant dans des soins préventifs et des rendez-vous réguliers.